



© Bilder Urheberrechtlich geschützt

Schweizerisches Tropen- und Public Health-Institut

Hegenheimermattweg 150, 4123 Allschwil

Gebäudeart	Öffentliche Bauten
Fertigstellung	2021
Bauart	Neubau
Ausgeführte Arbeiten	Geologie
Öffentlicher Bauherr	Schweizerisches Tropen- und Public Health-Institut, Basel
Bauherrenvertretung	Itten & Brechbühl AG, Basel
Architekt	Kunz und Mösch, Basel

Projektbeschreibung

In Allschwil wurde das neue Gebäude des Tropen- und Public Health-Instituts (Swiss TPH) gebaut. Die multifunktionale Anlage "Belo Horizonte" der Basler Architekten Kunz und Mösch bietet 725 Arbeits- und Auswertplätze sowie gut 150 Laborplätze.

